



E-Mail

Medien Stadt Luzern

Musikschule Luzern: Konzerte und Beratungs- angebot im Frühsommer

Medienmitteilung

Luzern, 14. Juni 2021

Die Schülerinnen und Schüler der Musikschule Luzern dürfen sich endlich wieder auf Auftritte freuen. Unter anderem ist ein Konzert im Pavillon am Nationalquai anlässlich des internationalen «Tages der Musik» geplant. Zudem bietet die Musikschule einen Beratungsanlass mit Kurzkonzerten und einem Instrumentenparcours auf dem Europaplatz an.

Zum Ende des Schuljahres kann man einige Schülerinnen und Schüler der Musikschule Luzern endlich wieder live erleben. Aufgrund der Corona-Pandemie mussten sie lange auf öffentliche Auftritte verzichten. Viele Kinder und Jugendliche haben sich während des ganzen Schuljahres auf ihr Konzert vorbereitet und möchten zeigen, was sie gelernt haben.

«Tag der Musik» am Nationalquai

Die «Fête de la Musique» wurde 1981 in Frankreich als jährlich wiederkehrenden, landesweit begangenen Festtag anlässlich des kalendarischen Sommeranfangs eingeführt. Mittlerweile finden in mehr als 500 Städten weltweit Veranstaltungen statt, und auch die Musikschule Luzern feiert im Pavillon am Nationalquai seit einigen Jahren mit. Am Montag, 21. Juni 2021, sind ab 18 Uhr Auftritte der grossen Blasmusikensembles und der Big Band geplant. Das Konzert wird bei Schlechtwetter abgesagt. Informationen zur Veranstaltung und das detaillierte Programm werden auf der Website der Musikschule Luzern publiziert.

Band Night im Treibhaus

Am 19. und 20. Juni findet im Treibhaus Luzern zum 17. Mal das Bandfestival der Musikschule statt. Über 50 Kinder und Jugendliche dürfen mit einer Band auftreten – jedoch wird das Publikum diesmal aufgrund der Pandemie nur digital dabei sein. Dennoch bietet das Treibhaus mit voller Licht- und Soundanlage ein tolles Live-Erlebnis für die Mitwirkenden. Von Pop, Rock und Blues bis Jazz, Funk und Swing sind alle Musikrichtungen vertreten. Die Auftritte werden aufgezeichnet und auf der Website der Musikschule Luzern veröffentlicht.

Beratungsanlass auf dem Europaplatz

Die beliebten Beratungsanlässe der Musikschule Luzern konnten im Frühling aufgrund der Pandemie nicht wie gewohnt stattfinden. Am Samstag, 3. Juli 2021, findet dafür auf dem Europaplatz unter dem KKL-Dach ein Beratungsanlass statt. Mit Kurzkonzerten und mit einem kleinen Parcours mit ausgewählten Instrumenten stellt die Musikschule Interessierten ihr Angebot vor. Videos aller Instrumente gibt es zudem online. Dort besteht auch die Möglichkeit, mit den Lehrpersonen per Kontaktformular direkt Beratungsgespräche zu vereinbaren. Der Anmeldeschluss für den Musikschulunterricht ist der 9. Juli 2021.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Musikschule Stadt Luzern

Michael Giger, Abteilungsleiter

Telefon: 041 208 80 23

E-Mail: michael.giger@stadtluzern.ch

erreichbar: Montag, 14. Juni 2021, 11 bis 12 Uhr

Für den Veranstaltungskalender:

Montag, 21. Juni 2021, 18 bis 21 Uhr (bei trockener Witterung)

Tag der Musik

Pavillon, Nationalquai

Samstag, 3. Juli 2021, 14 bis 17 Uhr

Beratungsanlass

Europaplatz, KKL Luzern

Weitere Informationen: www.musikschuleluzern.ch

Hinweis zu Covid-19

Alle Veranstaltungen finden im Rahmen der vorgegebenen Hygiene- und Schutzmassnahmen des Bundes und des Kantons Luzern statt.